

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblia In Nuce das ist: Kern der gantzen Heil. Schrifft/ Altes und N. Testaments

Klug, Kaspar

Darmstadt, 1721

VD18 13352016

Das Buch Josua.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-194262

13. Scharffes Recht/ der Straffen = Weise.
14. Kirchen-Zins und reine Speise.
15. Die Erstgeburthen/ Bettler/ Knechte.
16. Drey hohe Fest und ihre Rechte.
17. Des Königs Pflicht/ des Urtheils Todt.
18. Der Welt-Prophet/ der Priester Brodt.
19. Gränz und Straffe falscher Zeugen.
20. Krieges-Recht soll man nicht beugen.
21. Verborg'ner Mord und böse Kinder.
22. Kleider-Ordnung/ Pflug und Kinder.
23. Huren-Kinder/ Nachbarn/ Knechte.
24. Eshand/ Pfand und Garten-Rechte.
25. Der Ochse drischt/ gib vierzig Schläge.
26. Im ersten Zeh'nden sey nicht träge.
27. Gesetz und Straffe klingt im Liede.
28. Fluch und Segen/ Krieg und Friede.
29. Gott will Sodom Straffe geben.
30. Gut und Böses/ Todt und Leben.
31. Moses Abschied/ Lehr und Schrift.
32. Letztes Lied die Rache trifft.
33. Moses segnet weil er lebt.
34. Moses stirbt und Gott begräbt.

Cap.

Das Buch Josua.

1. Josua regieret nun.
2. Rahabs Seil und Gutes thun.
3. Der Jordan steht/ das Volck zeucht ein.
4. Ein Denckmahl aufgericht von Stein.
5. Beschneidung/ Bassah/ Gottes Held.
6. Das Volck posaunt/ die Mauer fällt.

A 5

Abans

charf